Audi MediaInfo



PR/Kommunikation Audi Schweiz

Harry H. Meier

Telefon: +41 (0)56 463 93 61 Telefax: +41 (0)56 463 95 05 E-Mail: harry.meier@amag.ch AMAG Automobil- und Motoren AG Aarauerstrasse 20 CH-5116 Schinznach-Bad www.audi.ch

12. Oktober 2009

Gault Millau Koch des Jahres 2010 fährt einen Audi Q7 clean diesel

Der Koch des Jahres 2010 heisst Andreas Caminada und darf sich mit 19 Gault Millau Punkten schmücken. Caminada verköstigt seine Gäste im Schloss Schauenstein in Fürstenau GR. Wie alle, die den begehrten Titel "Koch des Jahres" tragen dürfen, fährt auch der Bündner Koch ein Fahrzeug der Marke mit den Vier Ringen.

Audi ist bereits seit 2003 stolzer Autopartner von Gault Millaus "Koch des Jahres". Diese Partnerschaft kommt nicht von ungefähr. Audi weiss, was es braucht, um erfolgreich zu sein. Und der jeweilige "Koch des Jahres" kennt das Rezept offensichtlich auch: hochwertige Produkte, innovative Zubereitung und einen Schuss "Vorsprung durch Technik".

Die AMAG Automobil- und Motoren AG stellt Herrn Caminada während eines ganzen Jahres einen Audi Q7 clean diesel zur Verfügung. Ernesto Larghi, Markenchef Audi bei der AMAG, freut sich für den diesjährigen Koch des Jahres: "Herr Caminada ist seit 2008 offizieller Markenbotschafter von Audi. Damals war er schon einmal Koch des Jahres. Da gönnen wir ihm seinen zweiten Titel "Koch des Jahres 2010" natürlich um so mehr." Und weiter: "Der Audi Q7 und Andreas Caminada werden ein erfolgreiches Team bilden. Mit dem polyvalenten Allzweckfahrzeug hat er einen idealen Begleiter: Dank serienmässigem quattro© - Antrieb ist jedes Ziel sowohl bei Schnee als auch bei Matsch und Eis immer erreichbar."

- Ende -

Fotos und weitere Informationen erhalten Sie unter <u>www.audipress.ch</u>, Für einen zeitlich begrenzten Zugang benutzen Sie bitte: Benutzername: pressegast_10, Kennwort:





presse_3592

